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Où acheter à manger et à boire  
à la fête des lumières de Lyon ? 

 

La fête des lumières de Lyon est composée de plusieurs spectacles 

avec :  

- des sons 

- des images 

- des lumières  

Ces spectacles sont dans le centre-ville de Lyon.  

 

Ils commencent le jeudi 5 décembre  
et finissent le dimanche 8 décembre.  

 

L’espace de restauration  

est un rassemblement : 

- de stands où vous pouvez acheter  

à manger 

- de bars où vous pouvez acheter à boire.  
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L’espace de restauration est installé pour la fête des lumières de Lyon.  

L’espace de restauration est dans 2 lieux :  

- la place Bellecour, dans le 2ème arrondissement de Lyon  

- le parc Blandan, dans le 7ème arrondissement de Lyon. 

L’espace de restauration ouvre à des horaires différents  
pour chaque lieu.  

 
A la place Bellecour, l’espace de restauration est ouvert :  

- le jeudi 5, vendredi 6  
et samedi 7 décembre de 19h à 23h 

- le dimanche 8 décembre de 18h à 22h 

 

Dans le parc Blandan, l’espace de restauration est ouvert  

de 17h30 à 21h30.   

 

Dans ce document, vous avez les informations  
sur l’espace de restauration des 2 lieux :  

- comment aller dans les lieux ? 

- comment acheter à manger et à boire à l’espace de restauration ?  

- des conseils 

Les conseils sont par exemple :  

- pour se reposer 

- pour aller aux toilettes 

- pour jeter ses déchets 
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Les menus 
Retrouvez les menus des espaces de restaurations :  

- Avec l’application Com’NOUS  

- Sur le site internet de la Fête des lumières 

Les menus sur le site de la Fête des lumières sont écrits en Facile à lire 

et à comprendre. 

Un menu est composé de :   

- Plats salés 
- ingrédients qu’il y a dans le plat 

- desserts sucrés 

Dans un menu, le plat est par exemple un hot-dog. 

Les ingrédients sont : 

- du pain 

- une saucisse 

Un dessert est par exemple une gaufre.  

 

Dans l’application Com’NOUS, vous avez les menus  

par espaces de restauration.  

Retrouvez les images :  

- Des plats 

- Des ingrédients 

- Des desserts 
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L’application Com’NOUS peut vous aider à :  

- Comprendre les menus 

- Commander 

Par exemple, vous voulez manger des crêpes.  

Cliquez sur Madamann.  

Choisissez la crêpes que vous voulez. 

Montrer l’image de la crèpe au vendeur.  

 

Téléchargez l’application Com’NOUS sur votre téléphone avec  

- Google Store : Com'NOUS – Applications sur Google Play 

- App Store : Com'NOUS dans l’App Store 

 

Puis scannez le QR Code. 

Le QR Code vous permet de vous connecter  

automatiquement à l’application Com’NOUS. 
  

https://play.google.com/store/apps/details?id=fr.paips.comnous
https://apps.apple.com/fr/app/comnous/id1547975439
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Où acheter à manger et à boire  
à la place Bellecour ?  
A la place Bellecour,  

vous allez trouver :  

- 7 stands pour acheter à manger  

- 1 bar pour acheter à boire 

 

Les 7 stands pour acheter à manger s’appellent :  

- El Cafetero 

- Bao Haus 

- Les Toqués du Fromage 

- Papa Coco 

- Mimo 

- Madamann 

- Smash Burger   
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Aller à la place Bellecour 

La place Bellecour est  

dans le 2ème arrondissement de Lyon. 

 

  

Pour aller à la place Bellecour, vous pouvez utiliser le métro A. 

Vous devez vous arrêter à l’arrêt de métro « Bellecour ».  

 

Vous ne pouvez pas utiliser le bus. 

pour aller à la place Bellecour pendant la fête des lumières. 

  

 

Acheter à manger et à boire sur les stands et au bar 

Les stands et les bars sont des endroits différents.  

Donc, vous ne pouvez pas acheter à manger et à boire  
sur un seul stand. 

Le bar est dans un container de couleur bleu.  

 

Pour acheter à manger :  

- choisissez le stand qui vous plait.  

- puis demandez ce que vous souhaitez manger.  
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Pour acheter à boire :  

- trouvez le bar 

- puis demandez ce que vous souhaitez boire 

 

Vous pouvez payer directement sur les stands et au bar.  

Vous pouvez payer :  

- avec une carte bancaire  

- ou en espèce. 

 

 

 

Pour vous reposer 

Les tables et les chaises sont disponibles même si vous ne mangez pas 

ou ne buvez pas.  

Vous pouvez y aller  

pour vous reposer.  

Vous y trouverez des canapés  

et des tables basses.  
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Pour aller aux toilettes 

A la place Bellecour,  

trouvez l’office de tourisme.  

Les toilettes se trouvent  

derrière l’office de tourisme.  

 

Pour jeter ses déchets 

A la place Bellecour, des poubelles sont disponibles.  

Après avoir mangé et bu, ne jetez pas vos déchets par terre. 

Pour jeter vos déchets, utilisez les poubelles. 
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Où acheter à manger et à boire  
au parc Blandan ? 
 

Au parc Blandan,  

vous allez avoir 3 stands  

pour acheter à manger et à boire. 

Les 3 stands s’appellent :  

- Snack Cyclette 

- Les soeurettes 

- Piam Pizza Bike 

 

Aller au parc Blandan 

Le parc Blandan est  

dans le 7ème arrondissement  

de Lyon. 

 

L’adresse pour entrer au parc Blandan est 37 rue du repos.  
 

Pour aller au parc Blandan, vous pouvez utiliser :  

- le bus 

- le métro 

- le tramway 
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Vous pouvez utiliser le bus C7.  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt de bus « Lamothe ». 

 

Vous pouvez utiliser le métro D.  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt de métro Garibaldi.  
 

Vous pouvez utiliser le tramway T2.  

Vous devez vous arrêter à l’arrêt « Route de Vienne ». 

 

Acheter à manger et à boire sur les stands 

Au parc Blandan, vous pouvez acheter à manger et à boire  
sur les mêmes stands.  

 

Pour acheter à manger et à boire :  

- choisissez le stand qui vous plait.  

- puis demandez ce que vous souhaitez manger et boire 

 

 

Vous pouvez payer directement sur les stands.  

Vous pouvez payer :  

- avec une carte bancaire  

- ou en espèce. 
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Pour vous reposer 

Les tables et les chaises sont disponibles même si vous ne mangez pas 

ou ne buvez pas.  

Vous pouvez y aller pour vous reposer.  

Vous y trouverez des tables et des bancs.  

 

Pour aller aux toilettes 

Au parc Blandan, il y a des toilettes publiques.  

Des toilettes publiques sont des toilettes où tout le monde peut aller.  
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Des toilettes seront disponibles pour les personnes  
possédant une carte de mobilité inclusion.  

Une carte de mobilité inclusion est donnée par exemple  

aux personnes à mobilité réduite.  

Les personnes à mobilité réduites sont  

des personnes qui ont des difficultés à se déplacer.  

Par exemple, les personnes qui utilisent un fauteuil roulant  

ou une canne sont à mobilité réduite.  

 

Les toilettes pour les personnes à mobilité réduite seront à côté des 

toilettes publiques.  

Pour utiliser les toilettes, les personnes à mobilité réduite devront : 

- demander le code à une personne à côté de l’entrée  

- montrer leur carte de mobilité inclusion 

 

Pour jeter ses déchets 

Au parc Blandan, des poubelles sont disponibles.  

Après avoir mangé et bu, ne jetez pas vos déchets par terre. 

Pour jeter vos déchets, utilisez les poubelles.  
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Merci à l’équipe de relecture du document 
 

Ce document est écrit en FALC.  

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre.  

Ce document a été réalisée en partenariat  
avec PAIPS et l’ESAT Jacques Chavent de l’Adapei 69  

 

 

 

Ce document a été relu et validé en 2024 par Isabelle et Grégorie de 

l’Esat Jacques Chavent (Adapei 69). 
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